

冬休み子ども教室

①なわとび

練習した技を披露！ 最後は大縄。みんなで跳ぶと楽しいね！



②書き初め

新年始めの一筆入魂！



③羊毛フェルトで子鬼を作ろう

針で指をさす人が続出!? 最後まで諦めずに作れたよ！



～わらびりんごの会よりお知らせ～

わらびりんご苗木販売会

わらびりんごの木を育ててみませんか!?

日程：3月中

会場：西公民館（平日受取できる方）

費用：1本 1000円

（数に限りがあります）

申込：受付中 平日午前9時～午後5時

費用を添えてお申し込みください。

主催：錦町コミュニティ委員会



0・1・2ちゃんママ おしゃべり広場



子育ての情報交換やママ友を作りたい
と思っている方!!ぜひお越しください。

日時：21日(月)午前10時～11時30分

会場：和室 対象：乳幼児親子

内容：手遊び・紙芝居の読み聞かせ

参加費：無料 持参：バスタオル

※おもちゃ等、消毒しております。

「冒険遊び場」と知り合って・・・

外遊びを考える会「どろんこの王様」
平川 幸子

「外遊びはいつから？」

かなり寒さが厳しい今冬ですが『どろんこの王様』では新しい常連さんが増えてきました。キラキラと好奇心旺盛なちびっこニューフェイスたち。これから小さなトラブルをたくさん経験していく中で「生きる力」を育ててほしいなと思います。

ところでみなさんは、外遊びはいつ頃からと考えていますか？

私は息子が生まれた頃、近所に相談できるママ友もなく、勝手に「歩き出してから。」と決めてしまいずっと家の中で過ごしていました。そんなある時、育児勉強会で、「お座りできるようになったら外で遊べますよ。」と教わり、そこで出会った先輩ママに誘われるがまま息子を外に連れ出したのが生後11ヶ月の時。真冬の風が冷たい公園で、覚悟を決めて地面におろすと、ハイハイで生垣に近づき風に揺れる葉っぱを何とも言えない穏やかな顔で見つめる息子。小さな仲間を追いかけ、階段をハイハイで上りハイハイで下りる。頭から…無理と気付く。そして…お尻から下りた！

手やズボンが汚れることを、母である私はどうしてそんなに恐れていたのでしょうか。もっと早く外で遊ばせればよかった。家の中だけでは体験できない様々な刺激が外には無限に広がっています。小さな危険はあるかもしれませんが、でも息子には、多少のリスクを冒しながらもあらゆることをスポンジのように吸収する力がすでに備わっていたのです。

その日から可能な限り外で遊ぶようになり育児仲間も増えました。周りがどんどん歩き出す中、息子は1歳を過ぎてても高速ハイハイで移動。歩き出すまで待っていたら、外遊びデビューはずっと後になっていました…

もし、小さなお子さんを抱え家の中にもっている方がいたら、思い切って『けろっこぱーく』や『どろんこの王様』に遊びにきてくださいね♪



けろっこぱーく

日時：8日（火）午前10時～午後1時

対象：未就園児と保護者

※未就学児は保護者と一緒に参加

フレーパーク

日時：19日（土）午前10時～午後3時

対象：どなたでもOK！

内容：自分の発想で遊びを考える

会場：富士見公園

主催：外遊びを考える会「どろんこの王様」

共催：蕨市立西公民館



ねえねえきいて

さつき保育園

2歳児 りす組 石原 碧生

「お正月楽しかった～！！」

最近はお正月遊びを楽しんでいます。昨年のお年玉からカルタが好きでよく遊んでいます。動物や植物の写真がのっているカルタを使って、文字が読めなくても動物や植物の名前が出るとその絵札を全力で取りに行きます。なかには、好きな絵札をこっそり自分の近くに置き、ずっとその絵札をねらっている子や読まれた絵札を見つけて自分で取らずにお友だちに教えてあげる子もいます。個性豊かで自由なカルタが展開されていて、見ているだけでもとても楽しいです。

もう一つ、お正月遊びとして凧あげの凧を作りました。凧はビニール袋にマーカーで自由に絵を描いてオリジナルの凧を作りました。色を塗りつぶしながら一生懸命描いたり、「たこ描いた～！」と凧に生き物のたこを描いている子もいました。みんなの凧がどのように飛ぶのか楽しみです。

忘れ物はありませんか！？

事務所に忘れ物や落とし物が届いています。お部屋を使用した際には忘れ物がないか、確認してから退館するように心がけましょう。

なお、事務所に届けられた忘れ物は、3か月ほど保管をした後、随時処分をいたしますので、ご了承ください。忘れ物をした心当たりがある方は、事務所までお問合せください。